
本报讯 12 月 1 日至 12 月 2 日，省政

协党组副书记、省政协副主席朱先奇带领省

政协调研组莅临我县，围绕推进农业现代化

工作、县政协关于发挥协商民主主渠道作

用，加强提案审查工作制度化建设工作情况

进行专题调研。市政协主席张润喜、县领导

王宏伟、薛玉马、李服役、李鹏奇、马建萍、贺

照庭、白海珠、柴广胜等先后陪同。

调研中，朱先奇一行先后来到南樊镇郑

柴村山楂种植基地、宋中村羊肚菌种植园、

山西维之王食品有限公司、军旗农机合作

社、安峪镇下柏村大樱桃园区等地，认真听

取负责人介绍，详细了解我县相关产业发

展、农民增收等方面情况。

在召开的座谈会上，县政府副县长李鹏

奇汇报了我县培育新型农业经营主体，健全

农业社会化服务体系的工作情况。近年来，

县委、县政府立足县域实际，提出建设“两乡

五区”的发展目标，其中建设“全国樱桃之

乡”“省域特色农产品加工区”是我县推进农

业现代化的有力抓手，并以标准化示范园区

建设为切入点，极具各项强农惠农政策合

力，取得了明显成效。

县政协副主席白海珠汇报了县政协提

案工作情况。近年来，县政协在提案办理工

作上，始终坚持以提高服务为抓手，努力探

索，积极创新提案工作新形式和新办法，使

提案工作的制度化、规范化、程序化水平明

显提升。

在听取大家的交流发言后，朱先奇指

出，绛县物产丰富，精神富有，工作扎实。绛

县县委县政府结合本地土地起伏大，山地多

的实际，抓住了农业生产的有利条件，抓住

了引领农业发展的支柱产业，抓住了带动农

业发展的龙头企业，抓住了影响农业活力的

经营主体，观念引领，要素优化，组织得当，

效益凸显。

朱先奇对我县政协工作给予了充分肯

定，指出县政协把提案工作形成了一种制

度，提出了明确要求，办理提案负责，提案交

办有结果，效果好。他强调，人民政协是国家

一个很重要的协商平台，政协委员首先要坚

持政治原则，坚持党的领导，坚决维护以习

近平总书记为核心的绝对权威，讲真话、建

正言，履好职，不折不扣的按照中央的精神

和要求，写好提案；要坚持围绕中心，围绕党
中央的“四个全面”实现“五位一体”的总体

布局写出高质量的提案，切实把委员们的注

意力和关注点紧紧地凝聚到党中央的决策

部署上来；要坚持群言群策，大家要坚持党

的领导，坚持一个政治原则，坚持围绕中心，

围绕省委省政府的工作安排，把思维、言论

和力量凝聚到党的伟大事业中来，更充分的

发挥好委员们的智力优势，说出更多更好的

意见和建议；在大数据时代，政协委员们要

进行接地气调研，用数据说话，让调研报告

更有价值。

市政协主席张润喜主持会议，并希望大

家要以次调研为契机，按照省政协党组副书

记、省政协副主席朱先奇提出的希望和要

求，全面深化农村改革，有效提升提案工作

水平。

张倩倩 韩瑶

走 进 新 时 代 建 设 大 运 城

中共运城市委四届四次全会
胜 利 闭 幕

本报讯 11 月 24 日至 25 日，中国共产

党运城市第四届委员会第四次全体会议召

开。会议号召，全市各级党组织、广大党员干

部，特别是党员领导干部要以本次会议为契

机，更加紧密地团结在以习近平同志为核心

的党中央周围，高举习近平新时代中国特色

社会主义思想伟大旗帜，紧紧抓住机遇，勇于

改革创新，果敢应对挑战，善于攻坚克难，全

面深入系统地贯彻党的十九大精神，不断开

创“走进新时代，建设大运城”的崭新局面！市

委委员、绛县县委书记、绛县经济开发区党工

委书记王宏伟，市委委员、绛县县委副书记、

县长薛玉马出席会议，十个乡镇党委书记及

亚新科、明迈特企业负责人等列席会议。

会议期间，王宏伟、薛玉马等认真听取

和讨论了市委书记刘志宏在召开的第一次

全体会议上对全市学习宣传贯彻党的十九

大精神的部署讲话和受市委常委会委托作

的工作报告，市委常委、政法委书记邓雁平，

市政协副主席张学会参加讨论。

围绕学习宣传贯彻党的十九大精神，结

合运城实际，会议提出了九个方面的要求：

一是要深入学习贯彻党的十九大主题，进一

步打牢“不忘初心，牢记使命”的思想基础和

政治基础；二是要深入学习贯彻习近平新时

代中国特色社会主义思想，切实用以武装头

脑、指导实践、推动工作；三是要深入学习贯

彻中国特色社会主义进入新时代的新要求，

团结和带领全市人民“走进新时代，建设大

运城”；四是要深入学习贯彻决胜全面小康、

建设社会主义现代化国家的战略安排，切实

增强推动运城振兴崛起的责任感和紧迫感；

五是要深入学习贯彻新发展理念、建设现代

化经济体系的新战略，努力探索无煤少煤市

转型发展新路子；六是要深入学习贯彻深化

改革、扩大开放的重大举措，进一步增强发

展的动力和活力；七是要深入学习贯彻以人

民为中心的发展思想，带领人民群众创造更

加美好的生活；八是要深入学习贯彻新时代

党的建设总要求，推动全面从严治党向纵深

发展；九是要深入学习贯彻习近平总书记关

于“学懂、弄通、做实”的要求，推动党的十九

大精神在运城落地生根、开花结果。

会议充分肯定了市委常委会今年的工

作。强调，现在距离年底只有不到 40 天时间，

各项工作已经到了冲刺期和收官期。全市各级

各部门要强化问题导向，采取务实举措全力抓

好当前各项重点工作。一要推动经济持续健康

发展；二要狠抓重点领域和关键环节改革推

进；三要着力保障和改善民生；四要全力维护

社会和谐稳定；五要认真抓好农村（社区）“两

委”换届；六要认真谋划明年和今后一个时期

各项工作。要结合万名干部大调研活动开展，

深度研究谋划明年和今后一个时期工作怎么

抓、怎么干，确定新目标、明确新思路、拿出新

举措，牢牢把握各项工作主动权。 齐晓兵

责任编辑：张 蓉

邮箱：sxjxsyb@126.comA2
YAO WEN
要 闻 2017 年 12月 4日 星期一

山西省政协副主席朱先奇一行到我县调研

会议号召，全市各级党组织、广大党员干部，特别是党员领导干部要以本次会议为契机，更加紧密地团结在以习近平同志为核心的党中央周围，高举习近平
新时代中国特色社会主义思想伟大旗帜，紧紧抓住机遇，勇于改革创新，果敢应对挑战，善于攻坚克难，全面深入系统地贯彻党的十九大精神，不断开创“走进新
时代，建设大运城”的崭新局面！王宏伟、薛玉马出席会议。




